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IlIiu+sEIministro de-Fomento,José Blanco, realiza su primera visita oficial a la provincia

E i.I¡;:Z012podrá irse de Cádiz
hata Sevillaen 55 minutos"
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F~m' , " enta,José Blan-

co, an aye~que la AltaVelo-
cidad F ,olallegaráa la capital
gadita .el año 2012" conec-
tando s de,ICádizy Se-
villae , e 55minutosy
Cádiz en tres horas y
15mi ello "en los pró-
ximos' " se van a licitar
"todas ecesarias" para
cump anunciado, Du-
rante su visita oficial a la
provincia ,Blanco se com-
prometióa qu1Jel A\(E llegará a
Cádize
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i,centenario,

a pesar. ~~b "dificulta-
des eco los,m'!iustespre-
supues', -PAGINA2-
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tip~~ . " J~iemo,José
~.l1i Zaj:>atero, ha
am :rvaluar con
lo:; ntqda en vigor
de la;;; rdinarias ades-
empl Jec',ltivo está dis-
puest! 'considerara, a mo-
dificar erísti¿asde la pres-
tación euros. Zapatero se
comp dialogar con los
sindic acer "más eficaz
la me estación desde el
punto ,cial y que llegue
aln - sonas que lopue-
dan ne -PAGINA 30-
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SEGUNDO PUENTE

Fomento y Urbanismopactarán en septiembre elentronque
El ministro de Fomento acompañado por los alcaldes de Cádiz y Puerto
Real, Teófila Martínez y José Antonio Barroso, respectivamente, visitó
las obras del segundo.puente sobre la Bahia de Cádi2,
comprometiéndose a propiciar una reunión con el Consistorio

gaditano para encontrar una "solución definitiva" a la integración de
esta infraestructura en la ciudad una vez conocidas todas las

objeciones del ayuntamiento respecto al proyecto previsto del
entronque del puente con el casco urbano. ---PÁGINA3-

Enla cárcel los seis etarras
más buscados por la Policía
La última operádó.n contra ETAha permitido la detendón en Fran-
cia de tres presuntos responsables del aparato logístico de la banda
terrorista que suministraban am1asa los comandos yel descubrimiento
de un zulo con material para realizar explosivos. -pAGINA26-
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e~~o,JoséBlan-

o" rat1le su visita a
as ob ción soteITada

de San rruUido-Centro en La
Islaque AVEillegaráaCádizen
el 2012 incidiendo con el Bi-
centena.' o de la primera Consti-
tución añója. Ytodo ello a pe-
sar de ifiéultades económi-
cas po ¿en estos momen-
tos atr el país, destacó el ti-
tular ento

Blanc 's~jia,.lóque para alcan-
zar este bj~~yo se licitarán este
año las ,as y1a instalación eléc-
trica del tramo Utrera-Las Cabe-
zas con una inversión de 65 mi-
llones d

~

, 'eu

~
,1 , y a primeros de

2010 I~' ¡¡.~
,

,,!~i<?n:~sde seguri-
dad de t,(lo tramo entre SeVI-
lla y Cád po~un importe apro-
ximado de 100millones de euros.
De tal manera que la intención
del Mini

l
rio.de Fomento esque

en losp.. xim(Jseismeses están li-
citadas t' Ci;,i~ obras necesarias
para q

~
:' ¡/aI10ea de Alta Veloci-

dad,en "~t¡3scapiblesestéaca-
bada ¡I" 2012. "
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El ministro de Fomento,José Blanco, garantizó que
la provincia de Cádiz estará conectada con Sevillay
con Madrid mediante la Alta Velocidad a pesar de la

El ministro de Fomento indicó
que la llegada de laAltaVelocidad
a la capibl gaditana tiene una tri-
ple importancia. Porun lado, per-
mitirá la conexión de Cádiz con
la red española de AltaVelocidad,
por el otro, reforzará las cone-
xiones dentro de la propia Bahía
con el resto de Andalucía y, por
Último, potenciará el transporte
de mercancías en la zona, por la
proximidad de los puertos.

DOS 449 MAs DESDE HOY

Blanco anunció que desde hoy se
pondrán en marcha dos nuevos
trenes de la serie 449 para el tra-
yecto entre Sevilla y Cádiz, que se
unirán a los otros seis que se pu-
sieron en circulación el pasado 22
dejulio entre ambas capibles de
provincia. La renovación del par-
que con estos oebo trenes nuevos
ha supuesto una inversión de 46,2
millones de euros.

A partir del próximo 1 de sep-
tiembre la totalidad de los servi-

- - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - --

PASO ADELANTE

Elministro destaca
que la llegada del
AVEa la provincia

tiene una triple
importancia

- - - - - -- uu 00- -- - 00__--

cios ofertados en la relación Cá-
diz-Sevillase realizarán en losnue-
vos trenes.

De esta manera, se ofrecerán
1.000 plazas más al día ya el mes
que viene yantes de que acabe el
2010 se reducirán en 15minutos
los tiempos de viajeentre Cádiz y
Sevilla.Por Último, elministro de
Fomento recordó que en la pro-
vincia de Cádiz se han invertido a
lo largo de este año 450 millones
de euros en m,ejorar las infraes-
tructuras parafucilitar al máximo
la movilidad sostenible de perso-
nas ymercancías.

Los trenes de Alta Velocidad ya paran en Cádiz pero circulan por las vías convencionales.
I

El ministro de Fomento, en su visita a las obras del soterramiento de las vlas férreas de San Fernando.

SAN FERNANDO

Laestacióndelcentroestaráen2011
_UUhUUhOOn__nn _0000- - - 00 00- - 0000 - - - - 00 un 00_- - - - U U_n n -00- - hUU__n_-

Las obrJ.s de la nueva estación
soterrada de San Fernando-Centro
en La Isla estarán acabadas en el

mes de rxtubre de 2010. As; lo
adelantó el ministro de Fomento,
José Blanco, tras su paso por la
localidad gaditana en la que pudo
comprobar de primera mano el
estado en el que se enmentran los
trabajos.
La estación supondrá un
desembolso económico de 16,3
millones de euros y es la obra más
emblemática del subtramo de San
Fernando de la nueVa línea
ferroviaria de Alta Velocidad entre

Sevilla y Cádiz. que menta con una
longitud total de 9,1 kilómetros.
Elfuturo edificio será plenamente

accesible a personas con movilidad
reducida y se organizará en dos
niveles, de los que el superior
servirá para dar acceso y organizar
105flujos de viajeros gracias a una
superficie de 300 metros cuadrados
que induirá vestíbulo de viajeros,
zona comercial, cafeteria taquillas,
servicios, oficinas y accesos al
entorno urbano.
Elnivel inferior, por su parte, se
destinará al tráfico ferroviario, y
contará con andenes de 160 metros

de longitud y 5 metros de ancho
úti~ que darán servicio a vias
instaladas sobre placa de
honnigón en lugar del balasto
convenciona~ lo que facilitará su
mantenimiento y limpieza. Otra de

las noticias de gran calado que
dejó Blanco durante su estancia en
San Fernando fue sobre el tranvía.
En este sentido, el ministro señaló
que se ha puesto en marcha una
Comisión de Coordinación con la
Junta de Andaluáa para abordar
las conexiones entre la red
ferrovíaria del Estado y el tranvía
que está impulsando la
Administración autónoma.
Yes que cabe recordar que desde
que se pusieron en marcha las
obras del tranvia siempre ha
estado en el aire la duda de saber si

la circulación del tranvía por las
vías seria compatible con la de los
trenes, algo que quedó despejado
tras las palabras de Blanco.

- - - - 00_00- - - 00- - - U h - - 00 - - - 00- 00 00 - - - - - 00 - - "00 - - - - - u - - - - -- - - 00- - 00- - - - -- - - 00- - - - --
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lasta la fecha, las ventas no han beyado, sino que se mantienen en la misma tónica que en 2008

baresdelcentrohacensu
osto graciasalcalory lacrisis
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Pese a que el verano se presentaba complicado, los hosteleros han mantenido el ritmo del pasado año, lo que consideran "todo un éxito".

país, algo que no ocurría antes",
explica.

rente para la actividad económi-
ca ycon más ofertas que nunca a
la hora devi,gar son los hoteles de
la ciudad, que hasta el momento
se están manteniendo, habiendo
perdido apenas un punto respecto
alpasado año, según losdatos que
maneja el presidente de Horeca,
Antomo de María.

Más complicado lo están te-
niendo lasinstalaciones hoteleras
más pequeñas, donde la ocupa-
ción no ha subido del 50 por cien-
to, una cifra que se equilibra en
buena parte con el 80 por ciento
que rozaron los hoteles en la pri-
mera quincena del presente mes,
que ya está preparado para enca-
rar su recta final,

cervezas, nada que ver con lo que
se pedía en otra época", afirma el
representante de Horeca.

Yes que, tanto él como el resto
de restauradores que tienen sus
negocios en elcentro jerezano son
conscientes de que "la crisis está
abr' y,por tanto, tienen que apren-
der a convivir con ella y tratar de
explotar su cara más amable des-
pués de todo.

En lo que respecta a los visi-
tantes, desde la patronal hostele-
ra destacan sobre todo la presen-
cia de turistas españoles en las te-
rrazasdelazona "Un 90por cien-
to de 1$ personas que se han des-
plazad!:,expresamente ajerezya
las lod.lidades cercanas son del

ESCÉPTICOSCONLASFIESTAS
A partir de ahora las miras de los
negocios hosteleros del centro es-
tán en el mes de septiembre de
cara a la celebración de la Fiesta
de laVendimia, aunque a-15días
escasos para que éstas den co-
mienzo, entre los bares reina el
escepticismo. "Se está yendo un
poco a la ligera y todavía hay que
ver cómo sale eso", sentencia Ro-
dríguez, en relación auncido fes-
tivo que en esta edición tampoco
recuperará la Feria de la Vendi-
mia,Losque también están aguan-
tando el tirón en un verano dife-

LACLAVE
------------

Unbalance
ajustado a las

previsionesdel
verano

Por primera vez
en mucho

tiempo, el sector
no se ha

encontrado con
sorpresas

I negativas.

Eselporcentaje
de turistas

españolesque
visitanJerez
frente a los
extranjeros

Las terrazas de la

ciudad están

repletasde
clientes del resto

delpaís.

los de uva, aunque se esperan al-
canzar los 600,000 kilos diarios,
para lo que Barbadillo cuenta con
una plantilla de500 personas que
trabajan durante el día.

VENDIMIANOCTURNA

Asimismo, la bodega ha mante-
nido este año su política de apues-
ta por la vendimia nocturna, con
cosechadoras mecánicas para la
recogida del 50% de la produc-
ción total, hecho que repercutirá
directamente en la calidad de la
uva y en consecuencia en la cali-
dad de los vinos ya que las tem-
peraturas más frias hacen que el
líquido y la uva estén mejor con-
servadas.

de kilos de uva procederán de las
450 hectáreas de viñedo que labo-
dega posee en susfincas de Santa
Lucía y Gibalbín, mientras el res-
to se recogerá en viñas seleccio-
nadas entre lasde mayor calidad
del Marco dejerez de un total de
31 proveedores con los que Bar-
badillo mantiene contratos de
compra de uva plurianuales.

Como dato, destacar que en el
primer día de vendimia se reco-
lectaron alrededor de 350,000 ki-

de manera oficial hasta el próxi-
mo lunes, 24 de agosto, en lo que
sí coinciden en señalar los agri-
cultores es que "debido al calor y
al viento de Levante que estamos
padeciendo, yque continuará con
según las previsiones meteoroló-
gicas, este año se obtendrán me-
nos kilos deruva que en años an-
teriores",pero aI:contrario,elvien-
to del este hará a la uva ganar en
graduación llegando hasta los
once grados.

Dentro de este contexto, laBo-
dega BarbadilJo mició el pasado
lunes la vendimia 2009 de susva-
riedades blancas con excelentes
expectativas tanto en térruinos de
calidad como de cantidad, con
una previsión de que lavendimia
de la variedad palomino se ex-
tienda hasta la primera semana
de septiembre.

De los 9,000.000de kilosque se
esperan recolectar en Barbadillo,
aproximadamente unos 3.000.000
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Provincia 17

INlflAi( orlsejero de Turismo entregó ayer 17 ayudas para proyectos en la provincia gaditana

EI'lbanismo comercialgenerará
6,11 ". illonesde inversiónen 2009
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a organizació~ reitera su apoyo al parque eólico marino de Chipiona
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i I!G,,:¡i;;II,:':~apropone proteger más mar en
lac'sta orientaldelGolfodeCádiz,.'. "
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La o rgan , intemacionalde
conservació .na Oceana pre-
sentó ayer e u propuesta
inicial de u e Conserva-
ción Marina asta oriental
del Golfo de Cádiz!Así, reclamó
que se amplíe la zona marina pro-

tegida del P,*qu~!ide .Doñana y
mostró su aP9YoaJlparque eólico
marino proye~tarQien Chipiona.

En un COm,\1l1'iG~do,la organi-
zación propusoqu" la zona mari-
na protegid!'-
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Imagen de Luciano Alonso durante su anterior estancia en Cádiz. en la que visitó la Diputación.

rá una inversión cercana a los 53
millones de euros en toda Anda-
lucía. De ellos, laAdministración
autonómica aporta unos 25 mi-
llones de euros.

Entre los objetivos, destacó la
mejora de lavinculación del clien-
te con su comercio de proximi-
dad -mediante proyectos de ade--
cuación urbanísti~a y comercial
que ponen en valor los formatos
comerciales tramcionales-;actuar
sobre la eficiencia yla productivi-
dad del sector comercial andaluz;
además de garantizar el mante-
nimiento del empleo en el sector
y la generación de riqueza.

DESTINATARIOS

Losbeneficiarios de
estas subvenciones

autonómicas son 15
municipios de la

provincia

LuelANO ALONSO

"Con estos
incentivos queremos

prestar todo el
apoyo que se merece

el sector comercial"

destinarán a los municipios de La
Unea, Villaluenga, Paterna de Ri-
vera, Prado del Rey, El Puerto de
Santa María, Los Barrios, Tarifa,
San Fernand~, Alcalá del Valle,Je-
tez, Conil, Sail José del Valle, Al-
I '

gar, El Gastor y Algeciras.
En el acto de entrega de estas

resoluciones, Lu~iano Alonso ex-
plicó que se trata de una línea de
incentivos qne en la convocatoria
correspondiente a 2009 genera-

ñana se amplíe desde los dos ki-
lómetros actuales a lma franja cos-
temque oscilaría entre los ocho y
los 13kilómetros, yque abarcmia
desde Mazagón (Huelva) hasta
Rota. De este modo, se tripli~aria
la longitud de la zona protegida
actualmente. Según la ONG, el
plan de gestión de la nlleva zona
protegida permitiría la pesca ar-
tesanal con artes selectivas. pero
no la de los artes de arrastre.

Durante laanterior expedición
del ~atamarán Oceana Rangeral
Golfo de Cádiz en 2007, su tripu-

, " .
lacióndoClllnentóYdeÍ1unciQ~ c a{jrganizaciónreir.erosuapo-
"frecuentes actividades de peSf~i,' 'i!'staJación del proyecto eó-
ilegal en laszonas qUeyaestána<;- " ".,' no de Chipiona, que es-
tualmenteprotegidas". A sujws'¡ tl;tríaci:QJ:¡di~ionadoalos resulta-
cio, la zona de prote~ción costi;>- doSde los estumosde evaluación
ra debería complementarse cob de impacto ambiental.
la creación de unArea Marina Pro- Apuntó que los aerogenerado-
tegida de alta mar, que incluya los res deberán colocarse fuera de la
volcanes u montañas submarinas zona de exclusión delimitada por
existentes a unas 60 millas al Sur el Estumo Estratégico Utora) del
de Doñana. Gobierno y a más de nueve kiló-

metros de la costa. Del mismo
modo, tendrían que situarse fue-
ra de la zona de protección pro-
puesta por Oceana y sin afectar

si A LOS AEROGEIIIERADORES

Por otra parte, yen la cuestión de
la lucha contra el cambio climáti-

Así,Alonsoafirmó que "con es-
tos incentivos queremos prestar,
una vez más, todo el apoyo que se
merece al sector comercial anda-

luz, al que hay que re~onocer una
encomiable a~titud de resistencia
y supera~ión en momentos de di-
ficultades".

MEDIDASDEAPOYO

Para ello, el consejero recordó que
su departamento ha puesto en
marcha "un coryunto de memdas
extraormnarias con capacidad su-
ficiente para ayudar al sector a
adaptarse a su nuevo entorno de
la m<dor forma posible".

Entre ellas, el responsable au-
tonómico de Comercio desta~ó
el convenio firmado con la CECA,
con el qne se prevé una inversión
de 2.370.000 euros amcionalesen

el comer~io andaluz -aportados al
cien por cien por la Junta de An-
dalucía-, o la creación de un fon-
do de apoyo a las pymes comer-
ciales por valor de 46,9 millones
de euros.

En este sentido, Luciano Alon-
so insistió en que "el momento
económico a~tual nos pide, al sec-
tor públi~o y al privado, que no
paremos nuestro esfuerzo". por
lo que requirió a los responsables
municipales "un compromiso de

actitud gue huya de la dejadez y
del desanimo, para afrontar el
nuevo entorno con una disposi-
ción proa~tiva", con el objetivo de
contribuir a la recuperación y al
crecimiento económico.

De hecho, indi~ó que el co-
mercio "es uno de los sectores que
más empleo sostiene y una de las
prin~ipales locomotoras econó-
micas, no sólo en nuestra comu-

nidad, sino en cualquier econo-
mía desarrollada". En concreto,
en Andalucía la actividad comer-

cial supone alrededor del I Opor
ciento del PIB (Producto Interior
Bruto) ymásdel16porcientodel
empleo.

los límites del Área de Importan-
cia para las Aves delimitada por la
Sociedad Española de Ornitolo-
gía (SEO) frente a Doñana.

Los cálculos iniciales indican
que este proyecto eólico evitaría
la emisión a la atmósfera de has-
ta cinco millones de toneladas de
C02, que de otra forma ~ontri-
buir:in "al ~ambio climático y a la
acidificación de los océanos".

Según O~eana, la puesta en
marcha de proyectos como el de
Chipiona es una de las medidas
"más eficaces para reducir las emi-
siones en un 80 por ciento para el
2040", como requieren todos los
expertos y como debatió el G-8 en
su última reunión, celebrada el
pasado julio en Italia. "Los par-
ques eólicos marinos no son un
problema, sino una de las más
efectivas soluciones a los proble-
mas ambientales del planeta".
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,~~~LEN,~ El alcalde de Rota anuncia que se está recabando toda la infonnación

,1¡~formeindagará sobre las
i¡,lsasdel problema del agua

1'11

Elprirrler~il asegura
que lo~pr¡~eros en
conocer la~"conclusiones
seránJosnasidentes

Elalcalde expuso en el encuentro los factores que desde el Consistorio han considerado cruciales en esta crisis.

ante el consejo rector de la EUC,
sobre tres aspectos que desde el
Consistorio se consideran "estre-
chamente relacionados" con lasi-
tuación que se ha sufrido en el
complejo, En este sentido, el pri-
mer edil se ha referido al retraso
de lasobras de interconexión del
Agostado-Costa Ballena que eje-
cuta la Agencia Andaluza del
Agua; así como al hecho de que
haya llegado menos presión del
Consorcio de Aguas de la Zona
Gaditana,que se ha traducido en

1...:

VEri~rveron167 los concursantes
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una menor entrada de agua que
la registrada el año anterior.

Además, SánchezAlonso tam-

bién ha apuntado que el proto-
colo de actuación seguido en años
anteriores no ha dado en este ve-

rano los resultados esperados, te-
niendo en cuenta la disminución

de la presión del agua c<:>nla que
surtía el C<:>nsorci<:>.

C<:>nt<:>do, desde el Ayunta-
miento, a petición del consej<:>rec-
t<:>rde la EUC, se va a solicitar al
C<:>nsorcio de Aguas wda la in-

formación que dispongans<:>bre
el suministr<:> de agua a C<:>staBa-
llena, y a las empresas concesio-
narias I<:>shistóricos de consumo

del núcle<:> de la p<:>blación y de
C<:>staBallena, con el fin de poder
contar con estos datos en un in-
forme que el Ayuntamiento con-
feccionará en colaboración con
las empresas concesionarias del
servicio del agua, y que se hará pú-
blico entre los vecinos con la in-
tención de aclarar las cosas lo má-
ximoposible,

CULlURAAcompañadade numerosos artistas

LauraPirrivuelvea
tr~er suespedáculoal
a~ditorio municipal
O.P.
ROTA

El próximo lunes 24 de agosto, en
el auditorio municipal Alcalde Fe-
lipe Benítez de Rota yeljueves 10
de Septiembre, en el Teatro Fran-
cisco Fatou de Ubrique con dos
pases, la bailaora roteña Laura Pi-
rri volverá a poner en escena su
espectáculo flamenco 'Laura Pi-
rri en compañía'.

Este espectáculo, que en su es-
treno en la localidad obtuvo dos
llenos absolutos del auditorio mu-

nicipal, está cargado de senti-
miento y con una elaborada pues-
ta en escena, donde la parte es-
cenográfica juega un papel muy
importante. El proyecto multi-
disciplinar hace un recorrido por
los diferentes palos del baile fla-
menco, haciendo parada obliga-
toria en el baile clásico español,
contemporáneo y en la faceta más
pura de este estilo,

Un espectáculo único, for-
mado por 19 componentes, en-
tre; instnunentos de viento, gui-
tarristas, cantaores, percusión,
palmeras, bailaores, escenó-
grafos, y coreógrafos, Un es-
pectáculo en el que la interven-
ción de todos estos elementos

crean una sorprendente amal-
gama geográfica y cultural en-
tre las poblaciones de;o Rota,Je-
rez, SanlÚcar, Puerto de Santa

María, Chipiona, Trebujena,
Guadalcadn, PuellO Real y San
Fernando, siendo cada uno de
estos artistas auténticas prome-
sas del flamenco.

Las entradas para el audito-
rio municipal estarán a la venta,
como en el caso de todos los es-

pectáculos que ofrece el pro-
grama, dos horas antes del co-
mienzo del espectáculo, que está
f~ado para las 22:00 horas del
lunes a ,-,n precio de 5 euros.

ACTIVIDADES

Clausurancon
éxitoel
campamento
urbanode los
salesianos

INFORMACiÓN
ROTA

En es10s días concluía el Cam-

pamento Urbano Salesiano
que como cada verano se ce-
lebra en la ciudad durante el

mes de agosto.
La delegada de Juventud y

de Participa<;ión Ciudadana,
María de los Angeles Sánchez,
ha participado en el acto clau-
sura de este campamento que
en su décimo tercera edición
ha contado como viene siendo
habitual con la colaboración

del Ayuntamiento de Rota,
En el transcurso del acto, se

entregaron diplomas a cada
uno de los niños y niñas parti-
cipantes en el campamento.
Fue la delegada de Juventud y
de Participación Ciudadana la
que se encargó personalmen-
te de otorgar dichos diplomas,
saludando a todos los niños y
jóvenes.

FUERTESAPOYOS

Antonio Ortiz, salesiano res-
ponsable del campamento ur-
bano agradeció la colabora-
ción de todos aquellos que ha-
cen posible el Campamento
Urbano cada año, haciendo es-
pecial mención a los propios
jóvenes, los salesianos y elAyun-
tamiento de Rota, En este sen-

tido,Antonio Ortiz destacó que
gracias a todos ellos este cam-
pamento lleva celebrándose
durante trece años en la loca-
lidad de Rota.

A continuación, la respon-
sable municipal de Juven\11d y
Participaci,ón Ciudadana, Ma-
ría de los Angeles Sánchez se
dirigió a todos los chicos que
han participado en la actividad,
deseándoles que hubiesen
aprovechado estas dos sema-
nas para hacer amigos y dis-
frutar de todas las actividades
que se han realizado, así como
que siempre recuerden todas
las experiencias yvalores apren-
didos ala largo de estas dos se-
manas.

Finalmente, destacó la de-
dicaClón de losjóvenes que par-
ticipan en el Campamento Ur-
bano como monitores, que se
han encargado de acompañar
a los chicos en los distintos ta-
lleres, así como en las activida-

des deportivas, o en las pro-
puestas puntuales que se lle-
van a cabo, como son el Día del
Agua, el Día de la Playa, el del
Circo, o el día de la Buena Gen-
te, a través del cual los jóvenes
tuvieron la oportunidad de co-
nocer más de cerca las activi-

dades y funciones de cuerpos
de seguridad como la Guardia
Civil, Policía Nacional, Policía
Local, Protección Civil o los
Bomberos, que formaron par-
te de una jornada en laque los
chavales se divirtieron yapren-
dieron conociendo el funcio-

namiento y las dotaciones de
estos cuerpos de seguridad en
su trabajo diario.
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Acttsanal Gobierno de «ocultar» la
det~i11ciónde un edil socialista de Palos

,
ElPP eXige ~I cese del delegado en Andalucía y que Rubalcaba

expliquyp~rquésepersiguea,sus,concejales«conpublicidad»

,1
I 111

ABC
SEVJIl.A/MADRlD,ElPP lan-
zó ayer ul1a ofensiva tanto a
nivel regfjl1nalcomo nacional
y solicit1'fltese ejeldelegado
del GoblE;rnoen A1:Iilalucia,
Juan José López Garzón, y
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uelva,

nuel Baga, por haberse

, I~d~tenqpndeun
eja'! ~Ia lIe laill,calidad
11\\'b l~p~fos d~¡a Fron-
era; ya ' 'tido,

l' I~res, además,

Iqui~ : 'lfiDillistrb del In-
terio , i 'ij ,o PérezRubalca-
ba, com ca en el Congre-
sopara'q eexqpliqueporqué
con los ediles socialista se ig-
nora a lo' medios de comuni-

cación::,' la noticia se conoció
variosd ' después- y en el
caso de os concajales del PP
las derm ¡¡ionesvan a compa-
ñadaslJ fu,alardedepublici-
dad,

El se . r.f~io general del
PP-A, 1"t6\itb Sanz, exigió
ayer el cese irunediato del de-
legado del Gobierno en A1:Ida-
lucía, Juan José López Gar-

zón, al 'Iue acusó de estar «li-
derando yeji¡:igiendo la perse-
cución~e di~¡gentes popula-
res, a la vez que oculta la de-
tenció", de dirigentes del
PSOE,A», 90¡j10 ha sido el ca-
so de Mtohio Muñoz, ex con-
cejal sobali;;ta en Palos,

p'¡rÜi~~a " 1I
En declaraciones' a Europa
Press, ~anz, que támbién pi-
dió IJ dimJsi~ndeIsubdelega-

t" d I¡Gobierno en Huelva,
s ,a L p G ón de ac-

,'ar Jfb~l:«pmdista» en
rela on <:bnlos casos de de-

itención de repre-
I'políticos, ya que

- ttiata de ocultarla
dete !le los socialistas,
cuand seproducelade algu-
no delPP-A, no dudan en dar-
le publicidad, convocar a los
med

~

' sdjcomunicaciónyuti-
lizMr'sesposas»,

Mi ntras,el vicesecretario,
de ,,' unicación del PP, Este-

ba~, ' nzález Pons, exigió al
minis

~
o de Interior, Alfredo

Pére ~Ritbalcaba, que expli-
que I .detención «en secreto»
del ex concejal socialista de
Palos de la Frontera, un he-
cho que cqntrastó con la «per-
secución» que a su juicio su-
fren I\)scargos populares,

',¡'

¡1,

González Pons anunció
que su partido presentará va-
rias preguntas parlamenta-
rias para que Rubalcaba clare
si se informó al concejal «de
que iba a ser detenido y por
qué esta detención se hizo en
secreto y otras no», Eldirigen-
te popular denunció que la de-
tención «sin trascendencia pú-
blica" de un ex concejal del
PSOE es «una prueba más»

del «doble rasero» con el que
actúa el Gobierno, -que pare-
ce ordenar a sus mandos dis-
pensar distinto trato a las per-
sonas que investigan, depen-

.diendo del partido al que re-
presentan", Además, afirmó
que el PPpide la dimisión del
delegado del Gobierno en An-
dalucía, López Garzón,

González pons subrayó
que el ex condejal y ex porta-

voz del PSOE en Palos de la
Frontera fue detenido el 14
de agosto, cuatro días des-
pués de, que sospechosa e
inexplicablemente renuncia-
ra a su cargo en el Consisto-
rio, y que fue arrestado «de
forma secreta", ya que ni la
Guardia Civilni la Delegación
del Gobierno informaron de
la operación,

«¿Dónde estaba en este ca-
so-se preguntó-Ia Delega-
ción del Gobierno para infor-
mar puntualmente de esta de-
tención, como nos tiene acos-
tumbrados?",

33 ¡
1,1

Doble rasero
El PP denunció el doble rasero

del Gobierno central al comparar

el caso del concejal socialista de
Palos de la Frontera con el de

otro municipio de Huelva,

Aljaraque, donde el ex alcalde

popular, Juan Manuel Orta, fue

detenido por la Guardia Civil en

abril del pasado año «con

publicidad y esposas», y

posteriormente puesto en

libertad con cargos,

Ni la Guardia Civil ni la
Delegación del
Gobierno en Andalucía
informaron en su
momento de los hechos

~'
;" ~ ''1>

José Blanco, ministro de Fomento, atento a las explicaciones que le ofrecieron ayer durante su visita a Cádiz

.'

José Blanco asegura que Sevilla y Cádiz, !.
estaran por AVE a 55 nnnutos
ABC
CÁDIZ,Elministro de Fomen-
to, José Blanco, anunció ayer
que láAlta Velocidad Españo-
la (AVE) llegará a la capital
gaditana «en el año 2012", co-
nectimdo las ciudades de Cá-
diz y Sevilla en 55 minutos y
Cádiz con Madrid en 3,15 ho-
ras, Para, ello, «en los próxi-
mos seis meses" se licitarán
«todas las obras necesarias»,
Durante su primera visita ofi-
cial a la provincia de Cádiz,
Blanco se comprometió a que
el AVEllegará a la ciudad en
2012, «en el año del Bicente-
nario de la primera Constitu-

ción Española", a pesar de las
actuales «dificultades econó-
micas»,

Según dijo, ya está «en ser-
vicio o en obras" toda la linea

entré Cádiz y Sevilla, y aña-
dió que este año se licitarán
las vias y la instalación eléctri-
cadel tramo Utrera-Las Cabe-

zas, con una inversión de 65
millones de euros, Asimismo,
señaló que el Ministerio licita-
rá e] próximo año las instala-
ciones de seguridad de todo
el tramo Sevilla-Cádiz, con
un importe aproximado de
100 millones de euros,

Blanco, por otra parte, visi-

tó las obras del ségundo puen-
te sobre la Bahía de Cádiz,
comprometiéndose a propi-
ciar una reunión con el Ayun-
tamiento para encontrar una
«solución definitiva" a la inte-
gración de esta infraéstructu-

ra en la capital, Acompañado
por los alcaides de Cádiz y
Pueno Real, Teófila Martínez
y José Antonio Barroso, res-
pectivamente, Blanco anun-
cióque, conocidas lasobjecio-
nes del Ayuntamiento gadita-
no respecto al entronque del
puente con la ciudad, propi-
ciará una reunión con eldirec-
tor general de Carreteras y
que, «probablemente", se ce-
lebrará el próximo mes,

badiF [¡I¡'~
Convoca:

Una plaza de Responsable de Infraestructura y Vía

las bases de la convocatoria están disponibles en las oficinas de
Adif del Paseo del Rey 30, 28008 Madrid y en la página web del

Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (httjl:lIwww.adif.es)
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